

LVR Schule am Königsforst
Frau Sabine Müller
Paffrather Weg 11
51503 Rösrath

RheinEnergie AG
Energiewirtschaftliche
Grundsatzfragen
Hannah Hermanns
Telefon 0221 178-3407
h.hermanns@rheinenergie.com

24. Juni 2020

Sehr geehrte Frau Müller,

herzlichen Glückwunsch - Ihr Projekt hat den Sponsoring-Wettbewerb gewonnen!
Mit über 20.000 Voting-Stimmen ziehen wir eine positive Bilanz dieser – unter Corona
Bedingungen erschwerten - zweiten Runde.

Wir freuen uns, dass wir mit 30.000 € insgesamt 11 einfallsreiche und nachhaltige Projekte
unterstützen können.

Eines davon ist Ihr Projekt „Schulhühner für die Fairtrade-Förderschule“, das wir gerne mit
einem Betrag in Höhe von 3.000 € fördern.

Anbei noch ein paar Hinweise zum weiteren Vorgehen:

Rechnungen müssen spätestens 12 Wochen nach erfolgter Zusage bei uns eingegangen
sein, andernfalls entfällt die Sponsoring-Zusage.

Die Rechnungsadresse lautet:

RheinEnergie AG

Abteilung Energiewirtschaftliche Grundsatzfragen Hannah Hermanns Parkgürtel 24
50823 Köln

Gerne können Sie auch die Rechnung als pdf-Datei an rheinstart@rheinenergie.com an uns
schicken.

Die Auszahlung der Sponsoringsumme erfolgt nach Rechnungseingang auf das von Ihnen
bei Antragstellung genannte Konto.

Sie sind verpflichtet die Sponsoringsgelder innerhalb einer Frist von zwölf Monaten nach
erfolgter Sponsorenzusage für den angegebenen Zweck zu verausgaben.

Wir behalten uns daher vor, Dokumente und Belege zur Projektumsetzung stichprobenartig
anzufordern.

Weitere Informationen finden Sie in unseren Teilnahmebedingungen, insbesondere zu den
Punkten Auszahlung, Gegenleistung und Eigentumsrechte bei beschafften Gütern.

Als Gegenleistung für das Sponsoring sind Sie verpflichtet RheinEnergie als Sponsor des Projekts in Ihrer Kommunikation zu benennen. Hierzu finden Sie in der Anlage zur E-Mail das Logo der RheinEnergie, das Sie auf Publikationen sowie auf Ihrer Homepage (wenn vorhanden) über einen Zeitraum von mindestens einem Jahr an prominenter Stelle einsetzen können. Wenn Sie Ihr Projekt im Social Media (Facebook oder Instagram) veröffentlichen, verlinken Sie auch gerne die RheinEnergie.

Wir von RheinStart freuen uns, dass Ihr Projekt mitgemacht hat und sind umso gespannter auf die Projektumsetzung.

Gerne können Sie uns Fotos, Bilder, Rückmeldungen aus und zu dem Projekt zusenden.

Mit freundlichen Grüßen

E. Fahlbusch

J. Kitzmanns